

おなごりフェスに参加

9日（土）に行われたおなごりフェスティバルで、男女のソフトテニス部員、計24名が弘前ねぶたの引き手を務めました。おなごり実行委員会からの要請があり、それに応えて参加しました。

東雲中生は学校祭の「よさこいどっこいしょ」で着る半纏をまとい参加。大きなねぶたの山車を動かすには、かなりの労力が必要ですが、日頃部活動で鍛えた力で最後までしっかりと運行できました。

地域イベントの盛り上げに中学生が加わることは意味あることだと考えます。参加した生徒にとっても夏の終わりのよい思い出となったことと思います。



「がん教室」を開催

県教育委員会の協力により、3年生を対象として本校でがん教室を開催しました。

初めに秋田大学医学部附属病院の安藤秀明教授が専門的な立場から、がん理解、



予防法、命の大切さ等について講話してくださいました。続いて、県がん患者団体連絡協議会の工藤さんが、自分のがん経験や家族のがん治療を通して「生きることと向き合う」姿勢について心の面から語っていただきました。

その後、グループワークを実施。日本人の2人に1人ががんで亡くなる現状を受け、大切な人が亡くなってしまうことを想定し、自分として、今、何ができるかについて考えました。「家族に寄り添いたい」、「とにかく話して励ましたい」、「検診の受診を真剣に呼びかけたい」など、人や命を大切に思う発言が多く出されました。

がんや命について生徒と親が話すことは少ないかと思えます。今回のがん教室を機会として、ご家庭でも話題としていただければ幸いです。

10月の主な行事予定



2日（月）	第2回全校テスト
12日（木）	キャリア1日体験
17日（火）	授業研究会（数学・理科）
23日（月）	薬物乱用防止教室（2年）
24日（火）	芸術鑑賞教室

26日（木）	地域連携防災訓練
27日（金）	同窓会・70周年記念キャリア講演会
29日（日）	秋の演奏会

